

笑顔で会える学校

豊能町立吉川中学校 学校だより



令和6年2月13日

2年生が来年度の修学旅行に向けて、事前学習をしました！

1月31日（水）、2年生は次年度の修学旅行の事前学習として、沖縄から講師の先生にお越しいただき、「平和学習講話」ということでお話を聞かせていただきました。

講師でお越しいただいたのは、奥濱眞市先生でした。先生は沖縄在住で、教育旅行学習アドバイザーとして全国の学校を回られ、沖縄に関するご講演をされています。「戦争を起こすのも人間、とめることができるのも人間」「君たちを応援したい。みんなで戦争をしないという動きをつくるんだ」「人間はコミュニケーションが大事。相手を理解しよう。リスペクトするんだよ」など、奥濱先生の発せられる言葉には気持ちがこもっており、生徒たちの心にしっかり届いていました。お話を聞く生徒たちの目が、真剣で、かつずっと奥濱先生の方に向けて離れることがありませんでした。

私もこれまで沖縄の修学旅行等で多くの沖縄の方のお話を聞いてきました。その度、戦争の悲惨さ、平和の尊さ、命の大切さなどを学んできましたが、奥濱先生のお話は、もちろんそれらも学ばせていただきましたが、それだけにとどまらず、これからの未来ある子どもたちへのメッセージであり、応援であり、希望を持たせてくださる素晴らしいお話でした。今までの沖縄の方からは聞いたことのない切り口でのお話でした。聞いているだけで元気がわいてきました。日々、大切に生きていきたいと思います。きっと生徒たちも同じように感じていたと思います。

他学年にも聞かせたかったです。2年生は次年度の修学旅行に向けてという意味ではもちろんですが、これから生きていくうえでも大切なことを教えていただきました。

とても貴重な時間となりました。



1年生がキャリア学習を行いました！

2月7日（水）に1年生がキャリア学習を行いました。『働く人の話を聞こう』ということで、地域の4つの事業所から講師をお招きして、「働くとは」というテーマでお話をさせていただきました。当初の計画では1月31日に実施予定でしたが、インフルエンザによる学級閉鎖があったため、事業所の方々には無理をお願いして、1週間遅れでの実施となりました。予定が変わったことで、ご都合のつかない事業所もあり、4つの事業所の方にお越しいただきました。お仕事の内容はもちろん、仕事のやりがいや厳しさ、またお仕事に就くためにはどのようなことが必要なのかなどを、丁寧にわかりやすくお話いただき、少しお仕事の体験もさせていただいた事業所もありました。1年生は各組とも4つのグループに分かれてお話を聞かせていただきました。どの生徒も真剣な眼差しで説明を聞き、その後積極的に質問をして、たいへん有意義な学びの時間となりました。



3年生ガンバシ！！

多くの3年生が、3連休中に私立高校の受験に臨みました。幸い天気にも恵まれ、3年生のみなさんは朝早くから各受験会場に向かいました。

当日、とても緊張したのではないのでしょうか。そのような中でも、普段の実力が発揮できていたことを願います。そして、うれしい結果が届くことを祈っています。

今後、私立高校専願で合格した人は、一足早く受験勉強から解放されることとなりますが、公立を受験する仲間が、まだたくさんいます。その人たちを応援する意味でも、卒業が近づく中、その仲間が集中して、安心して学習に臨めるような、温かくてよい緊張感のある雰囲気をつくってほしいと思います。そして、自分自身の次のステージでの飛躍のためにも、残りの日々をしっかりと勉強に励んでほしいと思います。

「校長室から出題です」

〔スタンプ20個達成者〕

1年2組 ○○ ○○ さん

